

Vos questions / nos réponses

Alcool et drogue

Par [Profil supprimé](#) Postée le 09/02/2010 08:11

Peut-on être à la fois toxicomane et alcoolique ?

Mise en ligne le 11/02/2010

Bonjour,

Dans la mesure où l'on peut être dépendant de plusieurs produits, on peut être dépendant de l'alcool et d'un produit illicite et, de ce fait, être à la fois alcoolique et toxicomane. Tout dépend de ce que chaque produit apporte à la personne qui les consomme ; il se peut qu'un usager ait à la fois besoin des effets provoqués par l'alcool et de ceux provoqués par une autre drogue.

Pour toute autre question ou renseignement complémentaire, les écoutants de Drogues Info Service sont à votre disposition au 0800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe, tous les jours de 8h à 2h du matin). Depuis un portable, composez le 01 70 23 13 13 (coût d'une communication ordinaire).

Cordialement.
